



An alle Mitglieder der Gemeinde-, Markt- und Stadträte der bayrischen Spessart-Region

Aktuell läuft in allen Kommunen die Entscheidungsdiskussion über die Idee einer „Biosphärenregion Spessart“. Die intensive Befassung vieler Kommunen mit diesem Zukunftsthema ist sehr zu loben.

Wir, als Zusammenschluss der namenhaften regionalen Natur- und Umweltschutzverbänden am bayerischen Untermain möchten Ihnen 10 wichtige Argumente, die für eine Biosphärenregion Spessart sprechen, vorstellen.

Wir alle wissen, dass der Klimawandel immer mehr voranschreitet und dass das Artensterben immer bedrohlicher wird. Wir wissen, dass unsere Gesellschaft dafür Verantwortung trägt und dass viel mehr getan werden muss, um diese Trends umzukehren. Gleichzeitig wissen wir, wie schwierig es ist, konkret etwas Wirksames gegen diese Trends zu tun. Eine Biosphärenregion (BSR) Spessart kann einen Rahmen schaffen, in dem wir mehr bewirken können. Eine BSR hat den Bestimmungszweck, nachhaltiges Wirtschaften des Menschen in und mit der Natur zu ermöglichen. Dies ist Chance und Aufgabe, ja Verantwortung unserer Region.

Bitte nehmen Sie sich die Zeit für unsere Info-Broschüre und entscheiden Sie sich mit uns für eine positive Zukunft für unsere Kinder und Enkel.

Herzlichen Dank!

Ps: Sollten Sie Interesse haben an einer ausführlicheren Diskussion, dann schreiben Sie mir gerne eine email an: bernd-kempf@live.com

Wir werden die Anfragen sammeln und je nach Anzahl der Anfragen entweder direkt zurückrufen oder auch eine Info-Veranstaltung anbieten.